(2)

(平成元年9月13日第3種郵便物認可)

統 2 5

ベア は悪化する!

の苦しさを回避するためにも、 の方が上回る状況となります。これ以上の生活 期昇給が係数4で実施されたとしても物価上昇 昇給は賃金の約1・9%相当の上昇であり、 (ベア)の実現は必要不可欠です。 「昇と予測されていますが、 JR東日本の定期 2025年の物価は2・0 ベースアップ 定

|賃金が生産力の高まりに比例して ない!

となりました。「融合と連携」等による組合員 破する必要があります たちの賃金は過去最高の働き度に対して抑制さ れており、職場の努力に報いない経営姿勢を突 したが、 社員の努力で生産性が高まった結果です。 げは4300万円、 1900万円、 JR発足当時、 2024年時点では一人あたりの売り 社員数は約8万3000人で 社員一人あたりの売り上げは 社員数は4万4000 私

対 過 度 な競 一律定額ベアを求めるー 争を持ち込む格差に 反

与を決めるのではなく、

JR東労組は、

+4000円(平均10598円)」となり、 24春闘では、 ベアは「所定昇給額と同 <u>ー</u>の 職

を決めるよう求めています。

ての都度の業績に基づき労使議論し、

拡大を実現し ため、

5JR総連春闘スローガンが決定されまし た。詳細な要求内容は2月6日の定期中央 委員会にて決定しますが てたたかいましょう! 一要求・統一闘争」を掲げた202 春闘勝利に向け りも協力が大切であり、 にミスを隠蔽することも危惧されます。競争よ 社員間の妬みや競争を煽り、評価を上げるため 責に応じて2600円の格差がつきました 価上昇に職責は関係ありません。このまま

がなければ2025年の生活

賃金制度」

を変えると述べており、

成果

また、会社は「鉄道をベースにしてきた

人事

価主義の導入が危惧されます。今春闘で議

~2・5%程度の 深めましょう。

が発生! の同時議論で弊

中、JR西日本のように年末手当も含めた年間 きなかったことは同時期議論の大きな弊 手当交渉で議論できたものであり、今回反映で 7ヶ月の低額回答となりました。 しかしその後 闘で同時期議論を行った結果、 期議論するのか決めることを求めました。 れました。JR東労組は、 に業績が上方修正され、 することなく、その都度の労使合意のもと の期末手当を同時期議論したい思惑もあるので 上回り好調でした。従来の交渉日程ならば はないでしょうか。 「生活設計を立てやすくする」との理由で、新 2023年12月、会社から「合理性が さらに、夏・冬の支給月数の差が縮 (春闘)と夏季手当の同時期議論が提案さ GW輸送もコロナ前を 同時期議論を原 夏季手当は2・ 削と める」

労組HPの「25春闘」のタグから閲覧できます)

2025JR総連春闘をつくりあげます。春 闘の三大要素は「世間相場」「会社の支払い ステーションサービス協議会の仲間の春闘に 組が連帯して相場を引き上げることが必要で す。それが、バス東北本部、バス関東本部、 能力」「労働組合の組織力」であり、各々の単 そして、私たちにできる最大の取組みが「労 JR東労組として、全国の仲間と連帯して たたかおう!

格差賃金は鉄道やバスの職場に必要あり

過度な競争を持ち

込む

ませ

では

■2025 J R総連春闘を連帯して

(詳細は職場討議資料をご参照下さい。 JR東 会員に対し、JR東労組の仲間として共にた 拡大を実現することです。未加入者や、低額 働組合の組織力」を高めること、つまり組織 たかうことを訴えましょう! 相場形成の一翼を担ってしまっている社友会

